
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

研修旅行の行く先が、沖縄から新潟方面へと変更になることが

明らかになった。17日（金）の段階では、「もしかしたら、沖縄

へは行けなくなるかもしれない。7 月に入り米軍基地での感染者

が出てきたことに加え、一般の人にも 1人・2人と感染者が出始

めている。注意深く沖縄の情勢を見ていく必要がある。」との話が、実行委員会を通して 3年生

には伝えられていた。事態が急変したのは、23日（日）以降である。23日に沖縄での感染者

は 5 人であったが、24 日には１４人、２８日には２１人となった（その後、２９に日は４４

人と倍増）。この状況を踏まえ、昨日の昼休みに臨時の研修旅行実行委員会が開かれ、沖縄研修

旅行の断念と新たな研修旅行の行く先として新潟・佐渡方面が提案された。呆然とたたずむ実

行委員もいたが、実行委員会では了承され終わりの会で 3 年生全員に伝えられた。また、昨日

行われた 3年生の保護者会でも、「沖縄島から佐渡島」へ「美ら海水族館からマリンピア日本海」

へ等、行く先の変更が報告された。研修旅行副実行委員長の八月朔日華音さんは「沖縄にはか

んたんには行けないので、とても残念です。将来大人になったら、自分のお金で沖縄に行きな

さいと母に言われました。」と、一緒に登校してきた大越未来さんは「ホテルに宿泊するのが楽

しみなので、研修旅行だけはなくならいでもらいたい。」と話してくれた。

研修旅行実行委員長の阿部苺香さんは、「今の状況を考えると、沖縄には

行けないかなと思っていました。でも、実際に行かないと言われると、

やっぱりショックです。沖縄に行くためにたくさんの準備をしてきたの

で、それが無駄になるのかなと思うと残念です。でも、修学旅行がなく

なったわけではないので、希望を持って新たな準備を進めていきたいと

思います。」と力強く語ってくれた。行くぞ 研修旅行！ 

 

 

神町中学校は、「ICT教育」推進校なのかもし

れない。先日は県の教育委員会の方が、今日は

大石田中学校の先生が、タブレットや ICTを使

った授業の様子を視察に来ました。いくつかの

授業を見ていただきましたが、「生徒が授業に集

中して、一生懸命考えている姿が良い。」「分か

らない所を素直に友達に聞いたり教えたりと、

お互いに交流しながら学習を進めているところ

がすばらしい。あいさつも大きく、とても気持ちよく授業を見せてもらった。」と話して帰って

いきました。「ICT」はもちろん、学ぶ意欲でも先進校なのかもしれない？ 
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